

„Berliner Tageblatt“

erschienen täglich (sonntags ausgenommen) an jedem Ort, an welchem es nur ein Postamt gibt... Preis 6 Pf.



Abonnements-Preis

Das „Berliner Tageblatt“ wird... Preis 6 Pf. pro Nummer... Ausland 12 Pf.

Berliner Tageblatt

Nummer 101. Berlin, Freitag, den 25. Februar 1893. XXVII. Jahrgang.

Rechtsverlegungen im Prozeß Zola.

Aus juristischen Kreisen wird uns geschrieben: Die große Römische, die während der Dauer von fast drei Wochen das Volk seitens der Vogelrei vor der schändlichen Welt zur Aufschauung gebracht hat...

gegen diese fundamentale Bestimmung des französischen Strafprozesses verstoßen hat, dafür legen die zahlreichen Protokolle Zolas und seines Verteidigers bereites Zeugnis ab... Und doch kennt das französische Recht ebenso wie das deutsche...

der Offiziere, sondern wendet sich mit Abscheu von den wüsten Straßenszenen wie von den „Auberginen“... Die Strafe befindet sich also unbestritten für den Augenblick im Besitz der Chauvinistik und antiken Moralität...

Sie wissen, sagte mir gestern ein durch politische Neugier erregter junger Mann... Ich gehe weg über die seltsame Anklage, die man gegen Zola erhoben. Er halte in seinem unsterblichen Brief ein festes Gebilde der schwerwiegendsten Aufschuldigungen gegen die Behörde der Justizverwaltung...

Mit löblicher Rede hatte der Präsident beim Beginn der Verhandlungen erklärt, daß er keinerlei Erwägungen der Verhandlung bilden und gegen etwaige Annullanten nicht eingreifen werde... Das war schön und müßig gesprochen...

Schmelzhalt wird das Urteil der Welt über diese Vorgänge und alle mit ihnen verbundenen Zustände der Volkstimmung in Frankreich gewiß nicht anfallen, dafür sind zu intime Einzelheiten aus dem Leben und Treiben der Offiziere des Generalstabes bekannt geworden...

Ich gehe weiter über die seltsame Anklage, die man gegen Zola erhoben. Er halte in seinem unsterblichen Brief ein festes Gebilde der schwerwiegendsten Aufschuldigungen gegen die Behörde der Justizverwaltung... Er halte durch Negierung und die Ministerialjustiz...

Die seltsame Rechtsprechung in Paris weckt naturgemäß ein vielfältiges Echo in allen Blättern des zivilisierten Abendlandes... Es darf nicht Wunder nehmen, daß in der deutschen Presse das Urteil über das Sentationsdrama...

Die „Kölnische Zeitung“ betrachtet die Angelegenheit unter dem Gesichtspunkt des politischen Galchings und Aufschwunges und schreibt: Nur ein solches Abgemitteltwerden konnte den gerichtlichen Anzeilen abschließen...

Aber wenn auch das Gericht in unbedeutender Kürze die wichtigsten Momente der Anklage gewissermaßen... Zola seine Verteidigung hindurchzuführen konnte...

Die seltsame Rechtsprechung in Paris weckt naturgemäß ein vielfältiges Echo in allen Blättern des zivilisierten Abendlandes... Es darf nicht Wunder nehmen, daß in der deutschen Presse das Urteil über das Sentationsdrama...

Die „Kölnische Zeitung“ betrachtet die Angelegenheit unter dem Gesichtspunkt des politischen Galchings und Aufschwunges und schreibt: Nur ein solches Abgemitteltwerden konnte den gerichtlichen Anzeilen abschließen...

Ich gehe weiter über die seltsame Anklage, die man gegen Zola erhoben. Er halte in seinem unsterblichen Brief ein festes Gebilde der schwerwiegendsten Aufschuldigungen gegen die Behörde der Justizverwaltung... Er halte durch Negierung und die Ministerialjustiz...

Die seltsame Rechtsprechung in Paris weckt naturgemäß ein vielfältiges Echo in allen Blättern des zivilisierten Abendlandes... Es darf nicht Wunder nehmen, daß in der deutschen Presse das Urteil über das Sentationsdrama...

Die „Kölnische Zeitung“ betrachtet die Angelegenheit unter dem Gesichtspunkt des politischen Galchings und Aufschwunges und schreibt: Nur ein solches Abgemitteltwerden konnte den gerichtlichen Anzeilen abschließen...

Ich gehe weiter über die seltsame Anklage, die man gegen Zola erhoben. Er halte in seinem unsterblichen Brief ein festes Gebilde der schwerwiegendsten Aufschuldigungen gegen die Behörde der Justizverwaltung... Er halte durch Negierung und die Ministerialjustiz...

Die seltsame Rechtsprechung in Paris weckt naturgemäß ein vielfältiges Echo in allen Blättern des zivilisierten Abendlandes... Es darf nicht Wunder nehmen, daß in der deutschen Presse das Urteil über das Sentationsdrama...

Die „Kölnische Zeitung“ betrachtet die Angelegenheit unter dem Gesichtspunkt des politischen Galchings und Aufschwunges und schreibt: Nur ein solches Abgemitteltwerden konnte den gerichtlichen Anzeilen abschließen...